
Abruzzo. Una delegazione del Mia Casa d’Abruzzo, composta da
rappresentati  degli  Inquilini  ATER  delle  quattro  Province
abruzzesi, si è incontrata presso il Palazzo dell’Emiciclo a L’Aquila
con l’Assessore regionale alla Politica della Casa e alla Edilizia
Residenziale Pubblica Angelo Di Paolo.
Mia Casa d’Abruzzo
Coordinamento Regionale

Una delegazione del Mia Casa d’Abruzzo, composta da rappresentati degli Inquilini ATER delle
quattro  Province  abruzzesi,  si  è  incontrata  presso  il  Palazzo  dell’Emiciclo  a  L’Aquila  con
l’Assessore regionale alla Politica della Casa e alla Edilizia Residenziale Pubblica Angelo Di
Paolo.

Gli Inquilini, dopo avere consegnato nelle mani dell’Assessore un ramoscello di ulivo pasquale
come  segno  di  pace,  gesto  di  affetto  e  di  richiesta  pubblica  di  “solidarietà”  da  parte  delle
Istituzioni della Regione Abruzzo, hanno trasmesso il profondo disagio vissuto da migliaia di
famiglie  abruzzesi  che  si  trovano  a  vivere,  ciascuna  nelle  proprie  situazioni  attuali,  le
conseguenze  di  una  crisi  economica  grave,  pure  in  presenza  di  “enormi  e  sopravvenute”
difficoltà sociali provocate dal terremoto del 6 aprile 2009.

All’Assessore Di Paolo e, per il suo tramite, al Presidente della Giunta Regionale Gianni Chiodi,
è stato chiesto, in queste difficili circostanze, di rinunciare ai preannunciati aumenti dei canoni di
affitto comunque deliberati, di “coordinare direttamente e accelerare” la ricostruzione “pesante”
degli alloggi ATER classificati E distrutti dal terremoto e di provvedere con la massima urgenza
alla  attuazione  di  un  “piano  regionale”  per  la  messa  in  sicurezza  antisismica  degli  edifici  a
rischio,  la  riqualificazione  dei  “Quartieri  Popolari”,  ristrutturazione  e  recupero  dell’edificato
abitativo  esitente.

In tale contesto di grande preoccupazione ed emergenza abitativa, il Mia Casa d’Abruzzo ha
invitato l’Assessore, competente alla Edilizia Residenziale Pubblica, e la Giunta Regionale ad
“accogliere” la Proposta di Legge per il ripristino del “riscatto graduale e sociale” degli
alloggi ex-GESCAL che gli Inquilini hanno consegnato nelle mani del Presidente del Consiglio
regionale Nazario Pagano  e  trasmessa alla 2^ Commissione permanente,  convocando,  in
tempo utile e prima della scadenza della attuale legislatura, una “Conferenza Regionale ad
hoc”  sul futuro della Edilizia Residenziale Pubblica e sulla“riforma delle ATER”  nella loro
qualità e funzione di enti strumentali della Regione Abruzzo.

Pio Rapagnà – ex Parlamentare
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